



52 ha Photovoltaik in Unterkessach ist zu viel!

Auf Unterkessacher Gemarkung sollen drei Solarparks mit einer Gesamtfläche von 52ha entstehen. Das ist **doppelt so viel wie die gesamte bewohnte Fläche** von Unterkessach/Volkshausen. Das sind **73 Fußballfelder!!!**

Bislang wurde die Planung durch Ortschafts- und Gemeinderat ohne größere Beteiligung der Bevölkerung vorangetrieben. Sie befindet sich bereits in weit fortgeschrittenem Zustand.

Mit dieser Unterschriftenaktion wollen wir herausfinden, wie breit die Unterstützung von Solarparks in dieser Größenordnung in der Bevölkerung wirklich ist. Sollten bis 08. Juni mindestens 110 Unterschriften von Wählern aus Widdern/Unterkessach/Volkshausen zusammenkommen, kann der Gemeinderat per Bürgerbegehren gezwungen werden, das Thema erneut zu beraten.



Die Anlagen **sollen auf teils bestem Ackerland** errichtet werden. Sie werden ca. 15% der verfügbaren Ackerflächen in Solarpark-Eintönigkeit verwandeln



Sie werden das **Ortsbild sehr deutlich verändern**



Erste grobe Berechnungen ergeben, dass wir damit **mehr als das 40-fache des Eigenbedarfs** produzieren – das ist zu viel!

Mit meiner Unterschrift fordere ich die Stadtverwaltung und den Gemeinderat auf, die Planung zu überarbeiten unter intensiver Einbeziehung der Bevölkerung von Unterkessach. Unabhängig von bereits genehmigten Aufstellungsbeschlüssen für die Solarparks 1 bis 3, unabhängig von evtl. bereits vorliegenden Bauplänen bzw. unabhängig von zeitlichen oder finanziellen Randbedingungen durch Fördermaßnahmen.

Keine 52ha Photovoltaik auf Unterkessacher Gemarkung!!

Unterschriften: siehe Rückseite

